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Sachantrag gewerbliche Aktivierung der Innenstadt 

 

 

 

 

Sachantrag: 

Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beauftragt den Oberbürgermeister 

Nachverdichtungsflächen im Innenstadtbereich, der im Zusammenhang 

bebauten Flächen zu eruieren, die für eine Wieder- oder Neubebauung und 

Leerstandsbeseitigung für gewerbliche (Handel, Dienstleitung) Flächen 

geeignet sind und diese im zuständigen Fachausschuss vorzustellen. 

 

Begründung: 

 

Die Stadt Staßfurt muss über Gewerbevorratsflächen im Innenstadtbereich 

verfügen um in Zukunft schnell und unkompliziert auf Investoren reagieren zu 

können. Festgelegte Flächen können zielstrebig und direkt Angeboten und 

vermarktet werden. Es reicht nicht aus erst zu reagieren und Fläche zu 

eruieren, wenn ein Investor Interesse bekundet hat. Um Investoren an 

städtebaulich integrierte Standorte lenken zu können müssen die 

erforderlichen Maßnahmen getroffen werden.  

 

  

 

gez. Matthias Büttner 

 


